



La Comisión Ejecutiva del 2018 estudia hoy el documento estratégico

SALAMANCA. La Comisión Ejecutiva del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca mantiene esta mañana una nueva reunión ordinaria en la que abordará el documento estratégico de la conmemoración. Este plan de actuaciones para conmemorar el 800 aniversario de la institución académica salmantina ha sido elaborado por el grupo de trabajo coordinado por el secretario de Estado de Universidades, Marius Rubiralta, y servirá para sentar las bases de la organización de la efeméride y el diseño de los proyectos a financiar en el marco del 2018. ■